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5月 29日(金)ＩＣＴ講習会が行われました。
笠田高校では現在３つの選択教室で Wi-Fi 環境と、プロジ
ェクターが整備されています。プロジェクターと各先生の
校務パソコンを無線で接続し、授業を行うための講習会を
行いました。接続には校務パソコンの設定から暗証番号、
パスワード等細かな作業が必要でしたが、一度接続を行っ
ておけば 2 回目からは簡単に授業で使用できるとのこと
です。参加した先生方は真剣に説明を受けていました。わ
かりやすい授業、興味深い授業のために ICT の積極的な
利用をお願いします。

新型コロナウィルス感染拡大防止対策の中で 4 月 9
日(木)入学式が行われました。感染拡大防止の観点か
ら、式歌等を短縮して行われましたが、静粛で気持ち
を新たにする入学式となりました。森下校長は式辞の
なかで、笠田高校の校訓「自主」「友愛」「健康」に
ついて話されました。
自分に責任を持ち自分自身で判断し、行動できる社会

人に成長してほしい。そのためには何をおいても学習 転出された先生方
に精一杯取り組んでほしい。加えて、クラブ活動・ボ 前田 道男 先生（教頭） 伊都中央高校へ
ランティアにも積極的に参加し、人間としての幅を広 藤本 奈美 先生（国語） 桐蔭高校へ
げてほしい。次に家族・友人・他人を大切にし、「思 中西 美帆 先生（国語） 向陽高校へ
いやり」を持って行動してほしい。最後に、体の健康 山﨑 惇 先生（数学） 県和歌山商業へ
だけでなく、心の健康を大切にしてほしい。三つの校 集田 千津子先生（数学） 和歌山盲学校へ
訓について新入生に期待することや願いを話されまし 髙木 玉美 先生（理科） 那賀高校へ
た。 小川 雄大 先生（理科） 那賀高校へ
新入生の皆さん今日の喜びを忘れず心身ともに健康 前川 香織 先生（英語） 那賀高校へ
で有意義な高校生活を送ってください。そのために教 岡野 直文 先生（事務） 紀北工業高校へ
職員は精一杯応援します。

転入された先生方
貴志 薫 先生（教頭） 粉河高校から
贄川 翔平 先生（国語） 新規採用
有田 啓介 先生（数学） 桐蔭高校から

学校再開の準備として、校内の消毒が必要です。今回 塚本 留美 先生（理科） 橋本高校から
の感染拡大でアルコール消毒液が不足しており十分に 成川 純平 先生（英語） 日高中津分校から
準備できないので、塩素系漂白剤を利用した消毒液を 中川 佳美 先生（事務） 総務管理局市町村課から
つかいます。保健担当の先生の指導で、事務室の協力 松浦 直也 先生（商） 産休補充
の下、バケツ・家庭用塩素系漂白剤・ぞうきん・ゴム 佐藤 花香 先生（国語） 産休復帰
手袋（職員全員分）を準備していただきました。ドア
ノブ・手すり・スイッチ類生徒机等消毒を行いまし
た。学校が本格的に再開された後も、感染の心配が無
くなるまで一日一回は消毒作業が続けられます。

６月の主な学校行事

１日（月） 分散授業開始（午前・午後）
２日（火） 体育クラブ集会（１年生）
３日（水） 文化クラブ集会（１年生）
12日（金） 3年就職希望生保護者説明会（18:30～）
16日（火） 身だしなみ指導開始・眼科検診
18日（木） 2年個人写真撮影・胸部X線撮影
19日（金） 1年個人写真撮影

3年進学希望生保護者説明会（18:30～）
21日（日） 第140回珠算･電卓検定（商業科）
22日（月） 3年生模擬面接
24日（水） 3年生模擬面接
25日（木） 一次検尿
26日（金） 一次検尿
28日（日） 第90回簿記実務検定試験
30日（火） 内科検診
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6月 19日(金)先週の就職希望生徒保護者説明会に続いて、
進学希望生徒保護者説明会が行われました。講師にお招き
した大阪産業大学の先生からはご自分のお子様の進路決定
についての経験から、保護者の心構え、気持ちの持ち方、
学費の準備まで改めて指摘していただかなければ気づかな
いような、しかもいざというときに大切なことを丁寧に教
えていただきました。興味深いあっという間の時間でした。
その後本校の進学担当者からは入試に関する具体的な手続
き「推薦入試」「指定校推薦」「一般入試」等について説

6 月 1 日(月)から学校は再開されましたが、密を避け 明しました。出席していただいた約 75 名の保護者の皆様
るため、二週間は生徒を出席番号で二つに分けて午前 お疲れ様でした。
・午後の分散授業を行っています。
新型コロナウイルス感染症拡大は、まだまだ先が見通
せません。対策の一つとして 6月 10日(水)に商業科 2
年 AB 組選択生で午前中に授業が終わった在宅の生徒
を対象にＺｏｏｍを使った遠隔授業の取組を行いまし
た。14 名の生徒が授業を遠隔で受けました。お互い
に初めての経験でしたが、なんとか進めることができ
ました。当日はテレビ和歌山も取材に来ていただきニ
ュースで様子が放送されました。このままの状況が続
けば、今後すべての先生に遠隔授業のスキルが求めら
れることになります。

6月 12日(金)3年就職保護者説明会が行われました。
夕方 18:30から約二時間にわたって、橋本のハローワ
ーク統括官の方から今年の地域的な状況や就職試験に
臨む心構え、大切にしなければならいことを教えてい
ただきました。続いて本校の就職担当者からは、応募
前職場見学・出願・就職試験といった内定をいただく
までの具体的な説明を行いました。近年は徐々に求人
も増加していましたが、今回のコロナウイルス感染症
拡大が影響することは間違いありません。厳しい状況 6 月 22 日(月)・6 月 24 日(水)の二日間 3 年生全員が模擬
が予想されますが、学校も全力でサポートします。 面接指導を受けました。

進路希望は大学進学、専門学校、就職等それぞれ、多様で
すが、面接指導を受けておくことは、将来必ず役立つとき
が来ます。
挨拶の時の両手の位置から言葉遣い、いすの座り方、質問
に対する受け答えの内容まで笠田高校の職員全員が模擬面
接官となり丁寧に指導します。生徒も日頃授業でお世話に
なりよく知っている先生もいるのですが、大変緊張し、真
剣に模擬面接に取り組んでいました。

6 月 28 日(日)第 90 回 簿記実務検定試験が笠田高校
で行われました。受験科目の「会計」に 13名、「2級」
に 56名、「原価計算」に 10名の生徒が挑戦しました。
生徒も先生もこの日のために授業、補習に頑張ってき
ました。前日の土曜日にも直前補習が行われています。
指導していただいている商業科の先生方、お疲れ様で
す。商業科では、検定、資格試験に力を入れて指導し
ています。進学や就職を考えるとき、資格を取得して 二週間の分散授業が終わり、6 月 15 日
いることが大きな強みになります。生徒の皆さん頑張 (月)からは本格的に学校が再開されまし
ってください。 た。長らく営業を自粛していただいてい

た生徒ホールも営業を再開しました。学
校も感染対策のため手指消毒、毎日の校
内の消毒作業を行っていますが、生徒ホ
ールも業者の方々に協力をいただいて座
席の配置、消毒、密にならない販売の方
法等細かな配慮をいただきました。生徒
皆さんも安心して生徒ホールを利用して
ください。
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7 月 12 日(日)に第 8 回ビジネスコミュニケーション
検定が実施されました。3 年生の総合ビジネス科・情
報処理科の 29 名が受験しました。この検定は商業科
（総合ビジネス科・情報処理科）の課題研究の取組と
して選択者が受験しています。面接試験・筆記試験に
挑みました。進路希望はそれぞれ多様ですが、面接経
験は必ず役立つときが来ます。期末考査発表中で、月
曜からテストが始まりテスト勉強も大変ですが、生徒
は緊張感を持って真剣な表情で受験していました。

7月 21日(火)3年生に対して就職模試・事前指導、小論文
講座（短大･大学･医療看護）が行われました。
生徒はそれぞれ進路希望に合わせて講座を受講します。
今回の企画は夏期休業中に行う予定でした。しかし、ご存

7月 17日(金) 1学期末考査の最終日に職員研修とし じのように新型コロナウイルス感染症のため臨時休業とな
て、「アドレナリン自己注射及び AED 心肺蘇生法実 り、夏休みが短縮されたことで授業と並行して実施しまし
技講習会」が行われました。講師先生にに伊都消防組 た。
合消防本部から救急救命士の方に来ていただきまし 就職対策では面接試験について自己ＰＲの作成方法や志望
た。 動機の作り方を初歩から丁寧に指導していただきました。
アドレナリン自己注射とは、食物アレルギーで起こる 最近の入試では小論文が多く課されるようになり、その対
症状の中で最も重症なものでアナフィラキシーといわ 策が大切になっています。小論文の書き方について、初歩
れる状態になったときの対処法です。本校にもアレル から完成まで欲張った内容を、午前は短大、四年制大学志
ギーを持った生徒は在籍しています。AED（自動体 望者に、午後からは主に看護医療系進学希望者に指導して
外式除細動器）とは、心臓がけいれんし血液を流すポ いただきました。進路実現のため生徒は真剣なまなざしで
ンプ機能を失った状態（心室細動）になった心臓に対 聞き入っていました。
して、電気ショックを与え、正常なリズムに戻すため
の医療機器です。本校にも 3 台設置しています。い
ざというときにあわてず対応できるように毎年職員研
修を行っています。

7 月 31 日(金)橋本中央中学校の学校説明会に出席しまし
た。中学三年生の進路選択の参考にしてもらうため毎年実
施されています。主に紀の川流域の高等学校が出席して学
校の魅力や特色を中学 3 年生に説明します。今年は商業
科 3年生 3名が出席し、笠田高校の魅力を説明しました。
出席者は生徒・保護者の約 100 名です。他の高校はすべ
て高校側の先生が説明しましたが、笠田高校は生徒 3 名
でパワーポイントを駆使し頑張りました。緊張したとは思
いますが、力を合わせて頑張りました。

【頑張って説明した本校生徒の感想を紹介します】

3 年生を対象にして学校枠指定校推薦説明会が実施さ 出身中学校の進路説明会に行くことが決まり、スライドシ
れました。出席者予定者は 76 名です。通常、視聴覚 ョーに沿って説明することになりました。当日までにスラ
教室で十分着席できる人数です。しかし、新型コロナ イドと説明のスピードを調節し、みんなで意見を出し合い
ウイルス感染症対策として、密を避けるため会場を 2 準備万端です。他の学校は先生方が説明されている中で、
会場に設定し、Zoom を利用した同時中継で説明会を 笠田高校だけが生徒の説明という不安はありました。しか
行いました。機器の設定は大変でしたが、今後もこの し会場には私が中学生の時の担任の先生もいらっしゃり、
ような対応が必要になることがまだまだありそうで 不安もなくなり、自分な
す。 りに最大限の力を出し切

れました。一緒に発表し
た仲間とも今回の発表準
備を通して更に仲を深め
ることができました。大
勢の前で発表することは
貴重な体験でした。出席
した中学生が笠田高校に
少しでも興味を持ってく
れたらうれしいです。
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生徒の感想文を紹介します。
「新聞紙 1枚で 1つの物語を作れることに感動しました。

コロナ感染症対策の密を 私は子どもが好きで学童保育でもボランティアをしていま
避けるため、さらに熱中 す。もっと勉強頑張ろうと思いました。」「子どもと大人
症対策のため終業式を放 ってこんなに違うんだと初めて知って一つの絵にたくさん
送で行いました。校内放 の物語があって面白いなと思いました。」
送を教室棟だけに流れる
ように機器を設定し、応
接室から校長が式辞を述
べました。式辞では一学
期の成績について全体的
によく頑張っていたこ
と、特に今年は臨時休業が長く続き、定期考査も期末
の 1 回だけでしたが、集中し頑張った生徒が多かっ
たこと、強い雨、風で傘が折れていまい、家に帰れな
くなった小学生を本校の女子生徒数人が家まで送って
いったことで、お礼の電話をいただいたこと、野球部
が夏の代替大会で強豪校を相手にエラー無しで健闘し
たこと等が改めて紹介されました。本当に短い夏休み
ですが、直ぐに始まる 2 学期に備えて体と気持ちを
休め、8月 17日(月)から頑張りましょう。

9 月 24 日(木)～ 25 日(金)に文化祭が開催されました。長
く続くコロナ渦でも様々な感染対策（講堂の入場者制限等）
を行い例年通りとは行かないまでも、大変見応えのある文

2学期始業式も密を避けるため、 化祭でした。1 年生 4 クラスは展示部門の参加です。2 年
熱中症の対策のため放送で行い 生、3 年生の 10 クラスはすべてクラス舞台発表に取り組
ました。式辞では新型コロナに みました。どのクラスもコロナ対策の制限に負けず、力作
対して、改めて消毒作業、マス 揃いでした。大型ポスターも体育館に展示され、「お祭り
クの着用、毎朝の検温等の対策 の雰囲気」を盛り上げました。
の徹底を注意喚起しました。ま
た、コロナ感染症拡大をきっか
けに新しい取組（Zoom やクラッシーの活用等）を積
極的に進める必要があることも説明しました。

2 学期は大きな行事が待っています。（文化祭、体
育祭等）内容は制約されますが、コロナ感染対策を行
いながら、生徒の皆さんの建設的な意見、アイデアで
協力して行事を成功させましょう。

ポスター部門の優勝 3年Ａ組、2年Ｄ組
始業式のあと職員研修と 1年クラス展示の部門優勝「脱出ゲーム」1年Ｃ組
して、「Zoomのホスト（会 2年クラス舞台部門優勝「今日から俺は！！」2年Ａ組
議［授業］を開催する側） 3年クラス舞台部門優勝は「３Ｄのダウンタウン」
になろう！」と題して 30 総合優勝 3年Ｄ組
分程度ですが研修を行い
ました。万が一感染が拡
大し、臨時休業となった
ときにもリモートで授業
を行う準備です。職員が
生徒役・教師役になり、シミュレーションを行いまし
た。

9 月 4 日(金)大阪千代田短期大学の坂本渉先生による
「子どもの理解と保育」と題した出前授業をしていた
だきました。3 年生の選択授業で将来保育士を目標に
している生徒もたくさん選択しています。 9 月 6 日(日)に全商英語検定
新聞紙を使った折り紙で、物語を進めていくという授 が実施されました。台風 10
業でしたが、一枚の新聞紙が様々なものに次々と変わ 号の接近が心配されました
り、リズムのよい授業で、生徒もどんどん引き込まれ が、交通機関も乱れることな
ていきました。坂本先生ありがとうございました。 く無事実施できました。3 級

については 1 年生総合ビジネ
ス科・情報処理科の全員受験
です。2級については 2年生･3
年生の商業科の希望者が受験
しました。聞き取りテストもあるので、受験教室には入れ
ませんでしたが、頑張っている様子をローカから見させて
もらいました。資格や検定が進路実現に役立つことは多々
あります。合格した生徒は更に次の資格に挑戦してくださ
い。今回は残念ながら不合格になった生徒は、あきらめず
に頑張ってください。チャンスはまだまだあります。
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10月 2日(金)普通科 1年生、2
年生の保護者の方を対象に科
目選択説明会を行いました。 10 月 8 日(木)中堅教諭資質向上
週末の金曜日に大勢出席して 研修を行いました。
いただきありがとうございま 中堅教諭とはおおむね経験年数
す。 が 10年を向かえる先生です。
多様な進路希望を実現するた 30 歳代～ 40 歳代の先生方が学
め、笠田高校は様々な選択科 校の中心となって活躍すること

目を設定しています。ご家庭で本日の科目選択の話を が、学校の活性化につながりま
きっかけにし、お子様の進路を一緒に考える機会とし す。そのための研修会です。放
てください。 課後、短時間での研修でしたが、出席者はそれぞれ真剣に

取り組んで内容の濃い研修会となりました。

10 月 3 日(土)笠田高等で中学生
を対象に学校説明会・体験授業
を実施しました。参加者は 425
名です。今年度は新型コロナウ
イルス感染症対策として、検温･
手指消毒と密を避けるため参加
者を大きく二つの班に分けて全
体会を 2回行いました。
全体会では商業科の在校生が自分たちで作成したパ

ワーポイントにより、学校説明を行いました。商業科
卒業生の大学生にインタビューした動画等も盛り込ま
れたもので、わかりやすかったと思います。
次ぎに体験授業を受けていただきました。体験授業

は国・社・数・理・英・体育・家庭の 7 教科、商業
科は簿記会計・情報処理・在校生による授業を体験し
ていただきました。半日の説明会でしたが、参加の皆
さんありがとうございました。

10 月 27 日(火)笠田高校体育祭が行われました。今年は新
型コロナウイルス感染症のため、プログラムを精選し、で
きる限り密にならないよう工夫した体育祭でした。
天候は快晴、日差しは強くなく、熱中症の心配はほとんど
ありません。まさに体育祭のための 1日でした。
今回の体育祭実現のため苦労していただいた体育委員、生
徒会のみなさん、そして先生方お疲れ様でした。
「綱引き」「800 メートルリレー」「みんなでジャンプ」な
ど大変見応えがありました。結果を紹介します。

総合優勝 3年生 275点
みんなでジャンプ
1年 1位 C組、2年 1位 C組 3年 1位 D組

800㍍ﾘﾚｰ男子
1年 1位 B組、2年 1位 C組 3年 1位 C組

800㍍ﾘﾚｰ女子
1年 1位 C組、2年 1位 A組 3年 1位 B組

10 月 23 日(金)図書館の 10 月 21 日(水)5 限目 1 年生総合
企画で「おもちゃかぼち 的な探究の時間に web 講演会を行
ゃでランタン作り」を行 いました。今年度は新型コロナウ
いました。参加者は 19 イルス感染症拡大のため就業体験
名でした。 学習を中止しましたが、今回「働
今回は、完成時間に個人 くことについて」と題して live で
差があり、全員での集合 web 講演会を行いました。講師は
写真は撮影できませんで 本校卒業生、総合ビジネス科 OG
したが、参加者は楽しく の株式会社メディアテレコム社員の方です。和歌山県労働
作品を作っていました。ランタンの顔も生徒それぞ 政策課の方々の協力の下、選択教室 4 教室にプロジェク
れの個性が出て様々な表情のランタンができあがり ターを設置し実施しました。初めての試みで、通信に障害
ました。 が出たりして大変でしたが、今後の遠隔授業のためのいい

経験になりました。また生徒も卒業生の講演を聴くことが
できて貴重な経験になりました。



令和 ２年度
11月12月合併号
学校だより

11 月 4 日(水)体育 毎年恒例となっ
館で人権･平和講演 ている総合ビジ
会を行いました。今 ネス科の販売実
年は「インターネッ 習を 11 月 9 日と
ト・スマートフォン 12 月 4 日の二日
安全教室」と題して、 間、かつらぎ西
講師先生に一般社団 PA 内、道の駅ア
法人ソーシャルメデ ンテナショップ
ィア研究会チーフ研 と笠田駅前の二
究員 石川千章先生 店舗で実施しま
を迎え講演いただき した。
ました。新型コロナ
ウイルス感染症対策 和歌山県商業教育研究会統一商標「なごみあきない」の髙
で密を避けるため全 砂あられ製造の特選あられと、紀の川製菓製造の特選せん
校生徒に対して半分 べいを販売しました。
ずつの二回講演をし 当日は新型コロナウイルス感染対策を万全にし、ご来店く
ていただきました。 ださったお客様からたくさんの笑顔をいただきました。あ
ネットトラブル、ネ りがとうございました。生徒の感想文を紹介します。
ット依存症が深刻な
問題となっていま 私はかつらぎ PA 道の駅の担当をしました。学校から坂道
す。「トラブルにあ を歩いて店舗まで商品を運び商品を陳列し POP を貼り販

わない対策、ルール作り」を丁寧に、現実的に話して 売の準備をしました。私の呼びかけでお客様が足を止めて
いただきました。 商品をお買い上げいただいたときはすごく嬉しかったで

す。

11 月 7 日(土)県立和歌山商業高校で行われたワープ
ロ選手権大会に本校 2 年生 5 名が出場しました。総 12 月 3 日(木)18:30 から、笠
合得点により 3 位に入賞し、来年 5 月に開催予定の 田高校会議室で PTA主催の教
近畿大会出場権を得ました。おめでとうございます。 育懇談会が行われました。内

容は「第 6 期きのくに教育審
議会答申」についてです。笠
田高校 PTA 会長の呼びかけ
で、PTA 役員、同窓生、地域
住民、笠田高校職員等、多く

11月 7日（土）粉河高校、笠田高校、県立和歌山商 の方が出席されました。
業高校の 3 校の写真部員生徒 20 名が参加し、来年の 教育委員会からは宮崎教育
全国高総文祭に向けて高野山プレ撮影会を行いまし 長、清水教育企画監にお越しいただき丁寧な説明を行って
た。 いただきました。
今回の撮影会は来年全国から来られる生徒のみなさん 企画監からの説明は、今後予想される生徒数減少に対し
をおもてなしするためのシミュレーションです。笠田 て、和歌山県全体の、個別のそれぞれ地域について、笠田
高校の写真部員は実行委員として今回の撮影会を運営 高校のある「かつらぎ町」の状況について、生徒数が減少
しました。 しても、学校を活性化し、子どもたちに十分な教育環境を

保証するためには、という視点から説明していただきまし
た。出席された保護者からも笠田高校での学びのすばらし
さ、商業科、普通科の相乗効果による生徒の成長等、飾ら
ない本音の意見が数多く発言されました。地域作りと高校
再編は密接な関係にあり、生徒数減少がイコール統廃合で
は住みやすい町作りはできない等の違った角度からの発言
もありました。
教育委員会からも「地域の思いを聞き強引になくすと言う
ことはありえない」「知らない間に再編されていくような
形にはしない」等の返答もいただきました。
本校教職員も（様々な方の声をお聞きして）、改めて笠田
の生徒のため、もっともっと頑張らなければという思いを
強くしました。



令和 ２年度
1月2月合併号

学校だより

1 月 7 日(木)コロナ
ウイルスの対策で放
送と Zoom を利用し
て始業式を行いまし
た。校長は式辞で 3
学期に「有終の美」
を飾ってほしいこと、
「終わり」は必ず「始
まり」に繋がってい
る。だから最後に頑
張ることが大切なの
ですと言うことを話
されました。
残りの 3 ヶ月間勉強
・クラブ活動をしっ
かりやり抜き 4 月か
らの「始まり」に繋
げてください。

1 月 15 日(金)3 時間目、3 年生の書道選択生がグラウ
ンドで凧を上げました。
凧には、書き初めとして一文字を自分で考え、辞書
で書体を調べ、草書体・楷書体等を決定し、それを凧
に書いたものです。昨年からブームになっている「鬼
滅の刃」から発想した「炎」・「雷」といった文字が ［生徒に対する質問事項］
笠田高校のグラウンドに上がりました。 １ 本校での学校生活は、充実していると思いますか。

２ 本校には、他の学校にない特色があると思いますか。
３ 本校の先生は、生徒の話をよく聞いてくれると思いますか。
４ 本校の先生は、責任を持って、授業やその他の仕事に当た

っていると思いますか。
５ 本校では、分かりやすく充実した授業が多いと思いますか。
６ 本校は、生徒の興味関心、適性・進路に応じて選べる選択

科目が多いと思いますか。
７ 本校のホームルーム活動は、クラス全体で自主的に取り組

み、活発に行われていると思いますか。
８ 本校では、学校行事等を通じて、様々な生活体験ができて

いると思いますか。
９ 本校では、生徒会活動や部活動に積極的に取り組んでいる

生徒が多いと思いますか。
10 本校では、生活の規律(遅刻、無断欠席、服装など)を守るこ

とについて適切な指導が行われていると思いますか。
1 月 19 日(火)修学 11 本校では、将来の進路や生き方について考える機会を多くも
旅行のスナップ写 っているいると思いますか。
真の展示と販売を 12 本校では、命や人権の大切さについて学ぶ機会が多いと思
行いました。今回 いますか。
コロナの影響で、 13 本校では、環境、防災、国際理解等の新しい課題について学
急遽行き先を広島 習する機会が多いと思いますか。
に変更して実施し 14 本校では、校内の環境美化や整理整頓ができていると思いま
ました。沖縄での すか。
平和学習を予定し 15 本校の進級や卒業の規定を理解していると思いますか。
ていましたが、広 16 本校では、積極的かつ効果的な学習活動に取り組んでいると
島でも充分平和学 思いますか。

習を行うことができました。予約をしていたことで、 17 本校では、進路決定に際して相談しやすい雰囲気があると思
平和資料館も充分に見学できました。生徒の感想を紹 いますか。
介します。 18 本校では、就職・進学決定に際して、必要な学習指導・面接

指導・小論文指導等が適切に行われていると思いますか。
世界で初めて使用された核兵器。それは私たちの想像 19 本校では、いじめについて適切な対応ができていると思いま
を絶するものでした。今の平和な日本では想像できな すか。
い戦争の実態を知ることができたとても意味のある一 20 本校に誇りを持っていますか。
日でした。コロナで大変な中、計画してくださった先
生方、お金を出してくれたお父さんやお母さん本当に
有り難うございました。
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学校評価（生徒）

①そう思う ②ややそう思う ③あまりそう思わない ④そう思わない



令和 ２年度
３月号

学校だより

質問事項

１ 本校の生徒は、マナーがよいと思いますか。
２ 本校の生徒は、服装・頭髪がきちんとできていると思い
ますか。

３ 本校の生徒は、地域住民の方にあいさつがよくできてい
ると思いますか。

3月 1日(月)令和 2年度笠田高等学校卒業証書授 ４ 本校の生徒は、生き生きとした学校生活を送っていると

与式が行われました。本校は例年講堂で卒業式 思いますか。

・入学式等の式典を実施していましたが、今回 ５ 本校では、生徒会活動や部活動に熱心に取り組んでいる
のコロナ感染対策で密を避けるため、急遽体育 と思いますか。
館で行いました。体育館には舞台や放送設備が ６ 本校では、生徒指導に関する取組が十分に行われてい
ありません。そのため仮設の舞台をかつらぎ総 ると思いますか。
合文化会館からお借りして、そのうえ設置まで ７ 本校では、就職指導に関する取組が十分に行われている
手伝っていただきました。地元の高等学校に対 と思いますか。
する暖かい気持ちを感じて大変嬉しかったです。 ８ 本校では、進学指導に関する取組が十分に行われている
学校長は式辞で、イエローハットの創業者、鍵 と思いますか。
山秀三郎さんの三つの「幸せ」（「してもらう幸 ９ 本校の教育活動の様子が、地域によく伝わっている思い
せ」・「できる幸せ」・「してあげる幸せ」）を紹介 ますか。
されました。そして「してあげる幸せ」つまり、 １０ 本校では、校舎内外の清掃が行き届いていると思います
「他人に幸せを与えること」に価値を見いだせ か。
る人が増え、実行されることで、四つ目の「一 １１ 本校の施設や設備は、充実していると思いますか。
緒にできる幸せ」（幸せの共有）に繋がることが １２ 本校は、地域の活動に対して協力的であると思いますか。
できると話されました。笠田高校は創立 94 年を １３ 本校は、地域に開かれた学校だと思いますか。
迎えました。いつまでも卒業生を見守り続けま １４ 本校では、特色ある教育活動を行っていると思いますか。
す。在校生、教職員の頑張り、保護者や地域の １５ 本校では、いじめについて適切な対応ができていると思
方々の応援を得ながら成長を続けることを約束 いますか。
し、卒業生に贈る言葉としました。
卒業おめでとうございます。

4月の主な学校行事
5日（月）離任式 新入生制服引渡

2 月 4 日(木)本校生徒の中 8日（木）新任式・始業式・大掃除
谷明日香さんが優良青少 9日（金）入学式
年として表彰されました。 12日（月）対面式・身体測定・クラブ紹介
今回の表彰はかつらぎリ 13日（火）新入生オリエンテーション
ーダクラブの長年の活動 14日（水）課題考査 一次検尿
が認められたものです。 20日（火）クラブ集会・クラブ登録
中谷さんおめでとうござ 21日（水）前期専門委員会
います。写真は中阪雅則 27日（火）二次検尿
かつらぎ町長様・池田八 28日（水）1年生心電図検査･胸部直接撮影

主雄かつらぎ町教育長様です 30日（金）校外学習
中谷明日香さん今後も地域の活動に頑張ってくださ
い。
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質問番号

学校評価（地域）

①そう思う ②ややそう思う ③あまりそう思わない
④そう思わない ⑤わからない


